



6/14(金) お弁当作り



総合学科の2年生が未来探究の時間に地域の食材を使用したお弁当作りに挑戦しました。

生徒たちは自ら話し合い、お弁当のコンセプトや味付け、彩りなどを工夫し、見事な一品を完成させました。お弁当作りを通じて、食材の選定や調理の難しさを体験し、深い学びとなりました。今後も試行錯誤を重ね、文化祭にて美味しいお弁当を販売できるよう、努力を続けていきます。

6/14(金) 薬物乱用防止講座

太子警察署刑事生活安全課スクールサポーターの藤田様を講師にお迎えして、薬物乱用防止についての講話をしていただきました。今、私たちの周りには多種多様な誘いが沢山あり、年々違法薬物の乱用拡大で、検挙者が増えています。大麻・覚せい剤・MDMAなどの検挙者の増加とともに、茨城県内の検挙者の中に未成年者が増えているという恐ろしい現実を知りました。講話を聴いて生徒たちが正しい知識を身につけて適切な行動をしてほしいと思います。



6/19(水) 太子町交流拠点訪問



総合学科の1年生が太子駅前に新たに完成した太子町交流拠点を訪問しました。

交流拠点全体を見て回り、施設の方からの説明を聞きました。交流拠点はどのような場所になってほしいのか、どのような名前にしたら親しみやすい施設になるか話し合い、一人一人が交流拠点の名前を考え、応募しました。

6/19(水) 家畜審査

農林科学科の2年生が第76回茨城県学校農業クラブ連盟大会に出場しました。家畜審査競技は、育成牛4頭を20分間で全体、3つの部位で審査をして順位を当てる4問と10分間で子牛4頭を総合で判断し順位を当てる1問の合計得点で争う競技です。すべてに関して1位から4位までを当てなければならない難問に挑戦してきました。

結果、益子宗大さん(2AF)が優秀賞を受賞しました。



7/3(水) お弁当事業者との打ち合わせ

総合学科の2年生が太子町の飲食店と協力し、太子町の特産品を使用したお弁当を開発するための打ち合わせを行いました。生徒たちは、各班で試作したお弁当のコンセプトやターゲット層について、コラボする飲食店に一生懸命伝えていました。このプロジェクトで完成したお弁当は、10月の輝流祭で販売予定です。ぜひご期待ください。



7/3(水) 服のチカラプロジェクト出張授業



今年度も、ユニクロ・GUが行っている、不要になった子ども服を難民に届けよう、服のチカラプロジェクトに参加します。それに伴い、ユニクロの社員の山中佐和子さんによる出張授業が行われました。生徒たちは出張授業を受け、「子ども達の服を少しでも集めて助きたい」「服には、寒い冬を乗り越えられるチカラ、病気や怪我から守れるチカラがあることを知った」「服を大切にしたい」などの感想があがり、難民の人たちを助きたいという思いや、普段何気なく着ている服を大切にしようという思いからSDGsへの関心が強くなった授業でした。

7/8(月) 野球応援

太子清流高校VS筑波国際大学東風高校の1回戦が笠間市民球場で行われました。結果は5-6と残念ながら負けてしまいましたが、生徒達が持ち前の力を発揮する素晴らしい内容でした。たくさんの応援ありがとうございました。今後とも本校硬式野球部の応援をお願いします。



大活躍！！ 部活動の記録

ウエイトリフティング部より

81 kg級第1位 齋藤大暉さん (2 iA)

89 kg級第1位 金澤大起さん (3 iA)

金澤大起さんはインターハイへの出場が決定しました！

